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PÚBLICA 

 

ARAUCÁRIA NITROGENADOS S.A. 

CNPJ/MF n. º 12.984.254/0001-70 

NIRE n. º 33.3.0030.993-4 

 

ATA DA 47ª REUNIÃO DE CONSELHO FISCAL 

REALIZADA EM 16 DE AGOSTO DE 2024. 

 

A 47ª Reunião do Conselho Fiscal da Araucária Nitrogenados S.A. – “ANSA” foi realizada às 

10:30h, do dia 16/08/2024, através de recurso de videoconferência, por meio da ferramenta 

Microsoft Teams. 

Participaram da reunião: 

• Conselheiros Fiscais: Luciana Janaina Fagundes, Fabrício Stobienia de Lima e Alexandre 

Antônio Germano Bittencourt. 

• Araucária Nitrogenados S/A: Erasmo José Machado. 

 

ORDEM DO DIA 

ITEM 1º - Ações provenientes de reuniões anteriores; 

ITEM 2º - Acompanhamento dos indicadores; 

ITEM 3º - Atos de Gestão;  

ITEM 4º - Demais itens do plano de trabalho;  

ITEM 5º - Assuntos diversos e 

ITEM 6º - Pontos de Atenção e Recomendações do Conselho Fiscal. 

 

Os Conselheiros trataram das matérias previstas na ordem do dia, conforme descrito a seguir: 

 

ITEM 1º - Ações advindas de reuniões anteriores. 

 

O representante da ANSA comentou sobre a necessidade de atualização do Plano de Trabalho do 

Conselho Fiscal. 

 

ITEM 2º - Acompanhamento dos indicadores. 

 

O representante da ANSA apresentou os indicadores utilizados na avaliação dos administradores 

da empresa, evidenciando que todos os indicadores estão dentro da expectativa. 

Com a retomada das operações da ANSA, os indicadores precisam ser revisados, porém, ainda 

não está negociado o novo conjunto de metas, pois não há PBO aprovado e nem nomeação dos 

novos Diretores e Gestores. 

 

 

ITEM 3º - Atos de Gestão. 

 

Foram apresentados ao Conselho Fiscal os atos de gestão referente a julho de 2024, com destaque: 

 

Reuniões da Diretoria Executiva: 

01.07.2024 – Aprovação das Contratações de Serviços de Inspeção e Manutenção de 

Equipamentos Estáticos. 

05.07.2024 – Aprovação da Contratação de Serviços para o Plano de Intervenção da Planta de 

Fertilizantes. 

19.07.2024 – Aprovação da revisão do RLCAN / Aprovação das Contratações de Serviços. 

24.07.2024 – Aprovação da Contratação de Bombas Alternativas. 
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25.07.2024 – Acordo MANSERV / Aprovação Contratação de Rotores de Máquinas Rotativas. 

29.07.2024 – Aprovação da Contratação de Serviços (4 ISAS’s). 

30.07.2024 – Aprovação Relatório GOVSOC 2º Trimestre de 2024 / Aprovação Contratação de 

Serviços de SMS. 

31.07.2024 – Deliberação sobre as DF’s do 2º Trimestre de 2024. / Aprovação das Contratações 

de Serviços. 

Reuniões da Assembleia Geral:  

05/07/2024 – Recondução dos Conselheiros Fiscais. 

 

ITEM 4º - Demais itens do plano de trabalho. 

Foi informado ao Conselho Fiscal a disponibilização das certidões de regularidade fiscal emitidas 

em nome da ANSA, as licenças e suas datas de vigência, os contratos assinados no período, bem 

como o relatório de contratos ativos. 

 

ITEM 5º - Assuntos diversos. 

Foi apresentada a Demonstração Financeira do 2º Trimestre de 2024, destacando-se os principais 

pontos, inclusive um panorama geral da situação dos processos judiciais da ANSA. 

Foram apresentados: PDG e o OAI para o ano de 2025. Todos os documentos citados serão 

encaminhados ao CF. 

 

ITEM 6º - Pontos de Atenção e Recomendações do Conselho Fiscal. 

 

1) Considerando que a Diretoria da PETROBRAS aprovou a retomada operacional da 

ANSA e que, historicamente, a empresa registrou prejuízos durante exercícios em que 

esteve em operação e apresentou resultados positivos durante o Plano de Hibernação, é 

imperativo obter, com urgência, o novo Plano Estratégico da ANSA, incluindo suas metas 

e projeções financeiras. Este colegiado entende que um acompanhamento trimestral, com 

a apresentação das metas e objetivos alcançados em relação ao Planejamento da ANSA, 

é essencial para evitar a repetição de modelos passados, especialmente em vista das novas 

contratações de bens e serviços e do aumento de pessoal necessários para o retorno 

operacional da unidade; 

2) Este Colegiado recomenda: 

a) que os mandatos dos atuais diretores, que se encontram vencidos, sejam regularizados 

com a maior brevidade possível, considerando o atual momento de retomada 

operacional das atividades da ANSA. É imperativo assegurar uma maior 

responsabilização dos administradores nas decisões e o aumento das despesas 

necessárias para garantir novas contratações e a admissão de empregados; 

b) que a empresa continue a envidar todos os esforços necessários para exigir da Vale o 

reembolso dos valores pagos a título de custos administrativos e depósitos judiciais, 

relacionados às ações judiciais de sua responsabilidade e 

c) que a ANSA continue a envidar todos os esforços necessários para promover a 

regularização das certidões de tributos municipais das cidades de Araucária e Rio de 

Janeiro, sobretudo no contexto de decisão pela retomada de suas atividades 

industriais. 

 

 

ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, lavrando-se a presente 

ata assinada pelos Conselheiros Fiscais. 
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Araucária-PR, 16 de agosto de 2024. 

 

 

  

 Fabrício Stobienia de Lima 

 Conselheiro Fiscal 

 

 

 

 

Luciana Janaina Fagundes 

Conselheira Fiscal 

 

 

 

 

_____________________________________________ 

Alexandre Antônio Germano Bittencourt 

Conselheiro Fiscal 
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